

L'UEFA EURO 2016 fait une entrée « tonitruante » dans Paris !

Si l'UEFA EURO 2016 ne commence que dans un mois, les Parisiens et visiteurs ont pu, dès ce matin, constater de manière originale et inattendue, que la planète football débarque à Paris.

Un ballon géant s'est écrasé cette nuit à côté de la Fontaine des Innocents (1er)... Telle une météorite, cette œuvre imposante rappelle aux Parisiens et aux visiteurs l'arrivée imminente de l'UEFA EURO 2016 et de la planète football.

Parce que l'UEFA EURO 2016 est une grande fête populaire, la Ville de Paris et *A Suivre* ont souhaité donner la possibilité à tous de vivre de façon décalée cette compétition dans la ville, grâce notamment à une programmation culturelle ambitieuse.

Aussi imposante qu'inattendue, cette œuvre marque le coup d'envoi d'actions culturelles et artistiques prévues en amont de la compétition par la Ville de Paris : surprises garanties !

Que ce soit au travers d'œuvres ou de performances qui agiteront la ville pendant près d'un mois, cette programmation intitulée « L'Euro se met en scène » entend célébrer les valeurs du football de façon atypique, au travers de l'art et de la culture.

« La culture et le sport se marient pour surprendre les Parisiens et les touristes... Alors restez attentifs, car cela ne fait que commencer ! », s'enthousiasme Bruno Julliard, premier adjoint à la Maire de Paris.